

#### EXTRAIT 1 :

La visite chez le gynéco hier ne s'est pas très bien passée. Je ne sais pas pourquoi, mais j'avais un mauvais pressentiment et pas seulement parce que nous l'avions repoussée d'une semaine. Marie Renée, une semaine plus tôt, au musée de l'ancienne abbaye, avait déjà semé le trouble en moi en évoquant ces ombres qui nous suivent et nous épient. Enfin, des ombres... Pas tout à fait ! Nous en avons aperçue une dans l'anse de St Fiacre et elle semblait bien réelle ! Le trouble ressenti en compagnie de Marie-Renée, accompagné par cette image d'épouvante, a fait ressurgir en moi des symptômes connus : cette émotion envahissante et paralysante que j'avais exprimée en réaction à l'annonce, par Josset, de la perte de mon enfant.

#### EXTRAIT 2 :

Le rêve libertin a disparu. Toute notion spatiale s'est évaporée. Il ne reste que le son, centré au milieu de la tête, et ses altérations harmoniques. Puis l'espace aquatique dans lequel elle baigne... Qui l'incorpore... Qui l'implique... Inexorablement.

Elle ne peut plus fixer le moindre souvenir, mais elle n'en a pas conscience.

La tête est lourde.

Son attention est successivement attirée par l'un ou l'autre de ses membres, sans qu'elle en comprenne la raison, ce qui l'incite à tenter de les remuer. Elle a du mal, mais elle y parvient quand même. Du moins le croit-elle.

Elle vacille parfois. Il lui semble perdre l'équilibre, alors qu'elle est allongée.

Elle ignore simplement que ces gênes sont des douleurs.

Sa chair fait corps avec l'univers sensoriel dans lequel elle est plongée. Elle s'y mélange.

Marie-France ne le sait pas, mais c'est son sang qui s'écoule.

La chape sonore s'éloigne progressivement.

La vie de Marie-France aussi.

Un rideau acoustique descend.

Double d'un linceul.

Le silence s'empare des lieux tandis que la rigidité s'empare du corps.

Marie-France est venue chercher le bien-être. C'est la mort qu'elle a trouvée...

En Bretagne, un couple, dont la femme est enceinte, est confronté à une dure réalité : des gens veulent s'emparer de leur bébé pour mener sur lui des expériences médicales. Leur route croise celle d'un autre couple dont la mission consiste apparemment à faciliter l'enlèvement, celle de scientifiques peu scrupuleux, de tueurs sans pitié, de créatures hybrides... Le couple va donc tout faire pour sauver son bébé, dénoncer les expérimentations et combattre le "projet Cassiopée" avant qu'il n'ait condamné l'humanité toute entière...